

# *Díaz-Canel signale que la tâche «Mise en Ordre » défend la justice sociale, mais sans égalitarisme*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 5 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné que l'ordre économique et monétaire mis en place à Cuba défend la justice sociale, mais sans égalitarisme.

Il a tenu ces propos lors d'une réunion du Conseil des ministres qui a évalué la marche de cette vaste réforme en cours d'application depuis le 1er janvier. La tâche «Mise en Ordre» comprend l'unification monétaire et cambiale et d'autres mesures visant à encourager l'économie nationale.

«Mars pourrait être un mois de consolidation, de rapprochement de la Mise en Ordre dans son expression la plus pure et la plus transparente», a déclaré le chef de l'Etat, cité par le journal Granma.

Le président cubain a appelé à une plus grande participation des experts à l'analyse de questions de première importance auxquelles est confrontée la nation caribéenne.

«La vie nous a dit qu'aucun d'entre nous n'a la vérité absolue, nous devons travailler de plus en plus en équipe, nous devons consulter de plus en plus les connaissances des experts», a-t-il souligné.

Díaz-Canel a commenté les questions qui ont échoué dans ce processus, notamment la formation des responsables chargés de l'application de la tâche «Mise en Ordre».

Le ministère du Travail et de la Protection sociale a récemment fait savoir que 76 mille personnes ont trouvé un emploi depuis l'entrée en vigueur de la tâche «Mise en Ordre», 72% dans le secteur public et le reste dans d'autres formes de gestion.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249674-diaz-canel-signale-que-la-tache-mise-en-ordre-defend-la-justice-sociale-mais-sans-egalitarisme>



**Radio Habana Cuba**